

Bischof Echevarría hat mich gestärkt und ermutigt

Kondolenzbrief von Kardinal Marx, dem Vorsitzenden der Deutschen Bischofskonferenz zum Tode von Bischof Echevarría

14.12.2016

Reinhard Kardinal Marx, der Vorsitzende der Deutschen Bischofskonferenz, hat die Umsicht und Weitsicht gewürdigt, mit der Bischof Echevarría das Opus Dei

geleitet hat. In einem Kondolenzschreiben an den deutschen Regionalvikar des Opus Dei schreibt der Erzbischof von München und Freising: „Die geistlichen Impulse, theologischen Linien und die Sorgen um das weltweite Apostolat für die Kirche haben seine Arbeit nachhaltig geprägt.“ Der Kardinal weiter: „Die Begegnungen mit ihm haben mich immer gestärkt und ermutigt.“

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/er-hat-mich-gestarkt-und-ermutigt/> (02.02.2026)